
Bonjour à tous, 

Notre Assemblée Générale annuelle s’est tenue le samedi 16 
septembre à Salon de Provence. 

16 adhérents étaient présents et une dizaine avaient donné une 
procuration. 

Avant de présenter les différents rapports, nous avons évoqué la 
situation du Burkina, tant du point de vue sécuritaire qu’économique 
sur fonds de relations « crispées » avec la France. 

Notre association se situe bien sûr en dehors de ces 
problématiques mais en subit les conséquences; le pays va mal et la 
population souffre: par exemple sur une population de 22 millions 
d’habitants, plus de 2 millions ont fui leurs villages et les attaques 
des terroristes, et se sont réfugiés autour des villes. 

Les difficultés d’approvisionnement et la hausse des prix impactent 
directement le coût du fonctionnement de notre association sur 
place. 

Cette situation fait que nous avons ajourné notre départ, prévu 
pour le 26 septembre, d’autant que les relations aériennes d’Air 
France sont interrompues. 

Malgré toutes ces circonstances, sur place, notre activité continue 
du mieux possible, les enfants vont bien, et en relation 
pratiquement quotidienne avec l’équipe de Bazoulé, nous préparons 
la rentrée du 2 octobre prochain. 



 RAPPORT D’ACTIVITE 

 
DOTATION D’OCTOBRE 2022 

Les enfants du Primaire, comme Abdoul Wahab, reçoivent leurs fournitures 
scolaires ainsi que des vêtements, des chaussures, un sac de céréales, et le 
montant de l’inscription (APE) à l’école. 

Mamata et Roland entrent en CM2 et sont désormais hébergés au foyer 



 

Les parents sont venus accompagner leurs enfants 



SEJOUR DE JANVIER 2023 

Une de nos premières missions… 
distribution des lettres et petits 
paquets que nous ont confiés les 
parrains/marraines ! 

Ceux qui ont reçu 
un billet sont 
allés faire leurs 
courses au 
marché et 
viennent nous 
montrer leurs 
achats ! 



Les devoirs du soir (de 19 à 21 heures) 

Quel plaisir de revoir les « anciens » venus nous voir... 

Delphine et sa fille 
Grâce, Noélie, 
Roukiatou. 

Derrière, Athanase 
joue avec Cédric, le 
fils de Narcisse 

Mathieu et Hamidou 

Faoshia et sa fille 

Idrissa 



La « journée de bonheur » a été 

déplacée de fin décembre à janvier 

pour que nous puissions y 

participer. 

Une maman a accompagné sa fille…  

le repas était exceptionnel ! 

Départ pour l’école de Gouma avec Ismaël et Athanase pour chauffeurs...équipées pour 8 km de 
brousse… dans le cabas, notre cadeau, un ballon ! 

L’équipe de l’école avec son 
directeur, Fabrice, à gauche, 
Nicole...et le ballon ! 



LES TRAVAUX D’ENTRETIEN DU FOYER 

Depuis 2 ans les batteries de l’installation électrique des 
dortoirs sont à changer, mais nos moyens ne nous le 
permettent pas… En attendant, nous avons opté pour 
l’installation de projecteurs qui permettent un éclairage 
minimum. 

Dès que possible,  

le mur de clôture  

sera remonté. 

 

 

 

 

          Il devenait urgent  

          de crépir certains  

           murs 



  DERNIERE MINUTE … DERNIERE MINUTE … DERNIERE ... 

Les enfants ont rejoint le foyer pour une semaine de révision, avant la rentrée du 2 
octobre. 

Ils en ont profité pour faire un grand nettoyage du terrain 



Comme on peut le voir, il y a une baisse de nos rentrées d’argent. 

D’une part, nous avons moins d’enfants parrainés, conséquence de nos difficultés à trouver de 
nouveaux parrainages; nous avons eu moins d’initiatives nous permettant de récupérer des fonds, 
comme le vente de graines (reprise au printemps 2023)… 

L’augmentation des prix au Burkina nous impacte aussi grandement. 

 

A Bazoulé, l’heure est aux économies. Nous avons renoncé aux études supérieures en écoles privées 
(les inscriptions sont de l’ordre de 700 euros), pour privilégier l’apprentissage des enfants qui ont 
des difficultés scolaires. 

Nous sommes obligés de repousser les dépenses d’entretien des bâtiments et installations, ce qui 
n’est pas entièrement satisfaisant. 

 

2 salariés ont démissionné, nous ne les avons pas remplacés. 

 

LES 2 RAPPORTS SONT ADOPTES A L’UNANIMITE. 

 

Nous procédons à l’élection du nouveau Conseil d’Administration. 

Sont élus : 

Yves DUFOUR 

Sylvie RONSAIN 

Martine GAUTIER 

Josy IMBERTECHE 

Monique GRANDOU 

Eliane GLASTRE 

Fabienne DI MATTEI  

Françoise MERCIER 

Nicole MOURGES 

Dany YSSORCHE  

 

 

Voilà en quelques mots comment va notre Association. 

Malgré les difficultés économiques et sécuritaire du pays évoquées plus haut, nous accomplissons 
toujours nos missions et objectifs. 

Il faut souligner que, sur place, l’équipe d’encadrement fait vraiment du bon boulot … 

Le Bureau profite de ce compte-rendu d’AG pour rappeler qu’il vieillit et qu’il faut sans cesse 
penser à le renouveler... 

En tout cas, un grand merci à vous, parrains, marraines, donateurs pour votre attachement à 
l’Association, pour votre implication; et nous pouvons, tous, nous féliciter du travail que nous 
menons. 

 


